



Zur Krippe gehen

Description

Meditation

Foto: pixabay.com

Welch ein Kontrastprogramm:

Gottes Langmut – unsere Ungeduld,
Gottes Güte – unser Schwarz-Weiß-Denken,
Gottes Treue – unser schnelles Aufgeben und Einander-fallen-lassen ...

Höchste Zeit, uns neu an Seiner Liebe auszurichten,
uns an Sein Wort zu klammern,
das uns Licht und Leben verheißt!

Höchste Zeit, zur Krippe zu gehen,
um uns zu erinnern,
dass Gott Seine Verheißungen erfüllt;

dass Er sich sehnt nach uns
und Mensch geworden ist,
damit wir leichter glauben und
tiefer lieben können.

[Hannelore Bares](#)